

Leinier Dominguez est confirmé à la 22e place du ranking mondial des échecs



La Havane, 3 mai, (RHC).- La Fédération internationale des échecs vient de rendre public la mise à jour du ranking mondial. Le grand maître cubain, Leinier Dominguez est resté à la 22e position qu'il gardait déjà fin mars. Cela alors que le meilleur joueur cubain et latino-américain sur cette liste n'a pas bougé d'une pièce dans un tournoi international cette année.

Reinier Dominguez affiche un coefficient ELO de 2 739 points qui le confirme non seulement comme le meilleur joueur des échecs en Amérique Latine et quatrième de notre continent, derrière les Étatsuniens Wesley So, Fabiano Caruana et Hikaru Nakamura.

Le coefficient ELO de Leinier Dominguez dépasse la barre des 2 700 points depuis juillet 2008.

A la fin du mois, le grand maître cubain s'acquittera de son premier engagement officiel. Il doit participer depuis le 26 mai jusqu'au 6 juin au Capablanca in mémoriam ici à La Havane.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/128829-leinier-dominguez-est-confirme-a-la-22e-place-du-ranking-mondial-des-echecs>



Radio Habana Cuba